

## 2024年のしめくくりイベントを開催しました



### サンタさんとビンゴゲーム！

デイケア太陽では、12月20日金曜日に毎年恒例のクリスマス会を開催いたしました。

今年も利用者様にはハズレなし景品付きのビンゴゲームに参加して頂きました。

「ビンゴ～」と声が飛ぶたびにサンタさんが利用者様のもとへ駆け付けて景品の贈呈と記念撮影をさせて頂きました。

今年は1位から3位の利用者様には通常の景品とは別で特別賞をお渡しさせて頂きました。

「今年のはじめてのクリスマスプレゼントだわ」と仰っていただける方も。皆様にクリスマスの雰囲気味わっていただければ幸いです。  
メリークリスマス☆

## 年末のご挨拶

12月28日（土曜）をもちまして、2024年のデイケア営業を終了いたします。  
本年は格別のご配慮を賜り、まことに有難く厚くお礼申し上げます。

新年は1月4日（土曜）から営業を開始いたします。  
来年も更にご利用者様に寄り添ったサービスが提供できるよう、誠心誠意努めてまいります。

時節柄、ご多忙のことと存じますが、くれぐれもお身体にはご自愛ください。  
本年中のご愛顧に心より御礼申し上げますと共に、  
来年も変わらぬご愛顧を頂けますようお願い申し上げます、歳末のご挨拶とさせていただきます。